

Rotary



ロータリーは
機会の扉を開く

2020-21年度クラブテーマ
「一視同仁」～優しさを育てよう！～

2021年2月3日 臨時週報

会長からのメッセージ



初木 賢司 会長

昨日栃木県を除く10都府県で緊急事態宣言の延長が発表されましたが、会員の皆様方にはお元気でお過ごしのこととお喜び申し上げます。

世界中に猛威を振るコロナですが、世界の一部ではワクチンの接種が始まりを見せていますが、ワクチンの不足などの問題も発生しているようです。そんな中、6月に台湾で開催予定であったロータリー国際大会を昨年のハワイに続いて中止との発表が1月29日にあり、バーチャルにての国際大会とすることに決まりました。また、RI2660地区においても本年度開催予定であった、IM毎のロータリーデー及びフレッシュロータリアンの集いも中止を決定しされたことを先ずもってご報告させていただきます。

さて昨日は、124年ぶりの「節分」でしたね。「鬼は外、福は内」の掛け声で、コロナと言う疫病の鬼を日本中から追い払って、本日からは『立春』ということで、暦の上での新しい年を迎えようとしています。節分は季節の分かれ目と言う言葉で、立春など（立夏、立秋、立冬）など季節が変わる日の前日を指す雑節の一つで、本来なら4回あるのですが、江戸時代頃から節分と言えば立春の前日を指すようになったそうです。立春と節分の関係は、ちょうどお正月と大晦日の関係のようなものであり、節分は大事な日だったのです。そのため立春の前日の節分は特に重視され、他の季節の節分がほとんど祝われなくなり、この節分には「魔滅」「魔目」に通じることから厄を払う力を持つと信じられていた大豆を撒いて厄を払う豆まきをしたり、イワシの頭やヒイラギを飾ったりとか様々な行事が行われています。そして、皆さんは『立春大吉』と言うお札を見かけたことはあるでしょうか？ 禅寺では、新しい年の始まりである立春の早朝に、一年の厄除けの願いを込めて、立春大吉と書かれた厄除けのお札を門や玄関に貼る習慣があるそうです。その訳は「立春大吉」という文字が、縦書きの場合は左右対称であり、裏から見ても同様に読めることから、家に入ってきた鬼が振り返って立春大吉の貼られた玄関を見ると、外から見た時と同じように立春大吉と読めるため、鬼は「まだ家に入らなかったのか」と勘違いして逆戻りし、家から出ていくという言い伝えから、厄除けになるのだそうです。今年は、無病息災、コロナ退治を願いながらご家庭でチャレンジされてはいかがでしょうか？ 因みに、パソコン等で作成してはいけません。願いを込めつつ白い半紙や和紙に墨で手書きしてお札を作ります。出来上がったお札は玄関の表、向かって右側で目の高さが一般的。お札を傷つけないように、ピンや画鋏ではなくテープや糊を使って貼るのが良いそうです。



とりとめのないお話となりましたが、お許しを願い会長メッセージとさせていただきます。 初木 賢司

2月 御祝 おめでとうございます！

☆入会記念日祝 3名

木崎信也 会員 龍見洋祐 会員
中野 丞 会員

☆お誕生日祝 7名

川島吉博 会員 日野守之 会員 瀬川裕一 会員
松田伸一 会員 茨池直人 会員 河本大成 会員
叶 順哉 会員



<国際ロータリー会長より>

ロータリアン、ローターアクター、友人の皆さま

昨今では、大規模なイベントを直接対面式ではなくバーチャルに移行するという残念なニュースを耳にすることが多くなりました。誠に残念なことに、この度、国際ロータリー理事会も、今年国際大会をバーチャル行事として開催するという苦渋の決断を再び余儀なくされることとなりました。まったく予期していなかった決定ではないものの、私たち、そしてこの一大行事を計画してこられた台湾の方々にとって、非常に残念な決定です。素晴らしい行事となっていたであろう今大会の支援に力を捧げてこられたホスト組織委員会に、心から感謝したいと思います。



ワクチン導入と公共の保健対策によって新型コロナウイルス流行が終息することを願っておりました。世界の多くの地域で今もコロナウイルスが猛威をふるっており、大勢が集まる主要行事については警戒と忍耐をもって開催を控えなければならないことを、私たちは認識しています。台湾はコロナウイルス対策で成果を挙げており、現地のロータリアンは地元での国際大会開催に期待を膨らませておられました。世界保健機関ならびに台湾の公共保健機関によるガイダンスの下、これほどの規模のイベントを安全に開催するのは不可能であることが明らかとなりました。

伝統的な形式での国際大会ができないのは残念ですが、世界の全ロータリアンが参加できるバーチャル国際大会が企画されていることを嬉しく思います。昨年のバーチャル国際大会は、1週間にわたるプログラムを含め、非常に多くの方にご視聴いただきました。今大会を最高のバーチャル行事とするために、これまでに私たちが学んできたすべてのことを生かして、楽しみ、学び、わくわくするような新たな機会とすることができるでしょう。2021年バーチャル国際大会に関する詳細は、近日中にお知らせします。

世界中のロータリアンとローターアクターの皆さまにご理解いただき、引き続き学び、適応する意欲を保っていただけることを願っております。この経験を通じて、ロータリーはより強く、迅速に対応できる組織となることができるでしょう。またバーチャル国際大会は、この新しいロータリーを映し出すものとなるでしょう。皆さまのご健康をお祈りしております。心を込めて

2020-21年度国際ロータリー会長
ホルガー・クナーク

■地区行事等出席報告(敬称略)

1/30 地区補助金セミナー(zoom)
米田、橘、養老、杉森

■地区行事等出席予定(敬称略)

2/8 第3回会長幹事会(zoom)
初木、白井
2/14 地区RAC献血(樟葉) 田代
※街頭呼びかけ中止 献血のみ
3/13 会長エレクト・地区研修セミナー
米田、松吉、川上、杉森、中島

■今後の予定

2月10日(水) 臨時例会
第2回被選理事会
(zoom開催) 13:30~14:30
2月17日(水) 定款により休会
2月24日(水) 臨時例会
3月3日(水) 臨時例会
3月6日(土) ロータリーデー中止
3月10日(水) 例会 仙亭12:30~
3月17日(水) 夜間例会 仙亭 18:00~
第3回被選理事会
※緊急事態宣言発出中は臨時休会

<米山奨学金をお渡ししました！>
2月3日(水) 仙亭にて



初木会長 張麗麗さん



ロータリーは
機会の扉を開く

発行 KUZUHA ROTARY CLUB 国際ロータリー第2660地区

創立：1974年5月30日 承認：1974年6月25日
クラブ名称変更承認：2005年6月6日

〒573-0027
枚方市大垣内町3-1-20ひらかた仙亭4F

会長 初木 賢司
広報公共イメージ委員長 川上 和之

TEL:072-804-9037 FAX:072-804-9038
Email:info@kuzuha-rc.jp URL:http://www.kuzuha-rc.jp/

